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Entrevista / Lorenzo Córdova (Consejero Presidente del INE) 

 

 “El presidente del INE no va a entrar en una polémica con el Presidente de la República, nunca lo ha 

hecho. Lamento mucho que en México esté replicándose este tono de descalificación desde el poder, 

sobre todo en la manera en la que esta descalificación está ocurriendo. Me recuerda mucho a los tonos 

que, justamente en el último año, el presidente Bolsonaro ha venido utilizando para descalificar a una 

autoridad electoral sólida y robusta como lo ha sido el Tribunal Superior Electoral de Brasil. Es 

lamentable que ese sea el tono que en diversas democracias del mundo, los titulares de los ejecutivos 

están utilizando para intentar descalificar a los órganos electorales. Yo no voy a entrar en ese juego y 

entiendo clarísimamente la intención: tratar de descalificar a la autoridad electoral, colocándola como 

una contraparte del gobierno”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1KMLykYMNMgFYZNNU-EdubVZXdeDiND0n/view  
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